

Fecha: 17-08-2024 Pág.: 6 Cm2: 519,7 VPE: \$596.095 Medio: El Ovallino El Ovallino Supl.:

Noticia general Título: Más de mil empleos generará plan de licitaciones del MOP en la región

INVERSIÓN BORDEA LOS 60 MIL MILLONES

Más de mil empleos generará plan de licitaciones del MOP en la región

FRANCO RIVEROS B. Región de Coguimbo

El Ministerio de Obras Públicas, informó a través de su titular, Jessica López, la puesta en marcha de una serie de obras en la región, que se licitarán durante este segundo semestre por un monto de más de \$57 mil millones, las que incluyen 51 iniciativas de distinta índole.

En este contexto, solo por lo aportado por el MOP, se crearían 642 puestos de trabajo, lo que se suma a una potente inversión de la Subsecretaría Regional de Desarrollo Regional (SUBDERE) en Coquimbo, la que aportaría con 368 cupos de empleo durante el proceso de ejecución y otros 142 durante la etapa de licitación, sumando un total de 510 plazas de trabajo. Esto significaría que ambas entidades gubernamentales con estas obras públicas estarían propiciando la creación de 1.152 puestos laborales

Al respecto, el delegado presidencial Galo Luna, sostuvo que "estas son buenas noticias para la región, pues son empleos que van a entregar a las familias mejores ingresos, dando pruebas que este es un gobierno que se preocupa no sólo de la inversión privada y destrabar permisos, sino que también tenemos el foco con un trabajo colaborativo de distintos ministerios para que lo público permita que las empresas puedan acceder a nuevas obras"

En tanto, el seremi del Trabajo y Previsión Social, Francisco Brizuela, Luego del anuncio de la cartera de Obras Públicas, la que dio a conocer que durante el segundo semestre llevarán a cabo más de 50 proyectos en conjunto con la SUBDERE, se proyecta que dichas obras aporten con la creación de más de un millar de puestos de trabajo en la zona, lo que fue destacado por los gremios locales.



Se realizará una importante inversión en infraestructura, como la construcción del cuartel de bomberos de Río Hurtado y el diseño del CESFAM Cardenal Caro de La Serena.

comentó que "como gobierno hemos puesto énfasis en los aportes e inversión pública que ya está dando frutos y buenos resultados con la ejecución de diferentes proyectos que permiten

de forma, directa e indirecta, la creación de nuevos puestos de trabajo a través de obras que se concretan para el desarrollo regional. En este sentido, entre los meses de julio y agosto hemos sostenido reuniones de trabajo entre los representantes de distintos provectos que se ejecutarán o se están ejecutando en la región'

A su vez, el seremi de Obras Públicas, Javier Sandoval, recalcó que como gobierno, han trabajado intensamente desde dicha cartera para que las iniciativas de inversión del Estado puedan concretarse con la mayor celeridad posible. "Sabemos lo importante que es para las familias de la región contar con obras de adelanto en conectividad, a través de la pavimentación de caminos; seguridad hídrica y mejoramiento de infraestructura, a través de los proyectos de Servicios Sanitarios Rurales, entre otros, obras que se traducen en apoyo a la reactivación de la economía local y la generación de más empleo", dijo.

1.500

4.500

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

GREMIOS DESMENUZAN INICIATIVA

Al respecto, Felipe Páez, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) La Serena, afirmó que el anuncio de esta nueva cartera de proyectos del MOP que licitará en lo que queda del año, y en particular, para nuestra región, "es un aliciente para ir mejorando la calidad de vida de las personas, considerando, además, que este presupuesto contempla un aumento respecto al año 2022. Sin embargo, creemos que es esencial, no perder de vista que debemos avanzar en la ejecución presupuestaria, ya que llevamos un 35,9% de ejecución'

Para el dirigente gremial, resulta preocupante "la urgencia de responder con la debida fuerza a las necesidades, en materia de obras de inversión y de servicios, para nuestros habitantes", recalcó.

En esa línea enfatizó en que "nuestra región necesita que las grúas se muevan, así crecemos. Por lo que un mayor dinamismo para el sector y para la economía regional, sin duda, será el impulso y partida de las obras de infraestructura pública concesionadas contempladas para el resto del año y el próximo. La ejecución de los proyectos como la circunvalación, desaladora, los hospitales de Coquimbo y La Serena, entre otros, son clave para el crecimiento y mayor empleo, lo que sumado al compromiso públicoprivado es una gran oportunidad para reactivar nuestra economía y avanzar en un mayor desarrollo regional".

EXTRACTO DE REMATE

EL SEGUNDO JUZGADO DE LETRAS DE OVALLE, ubicado en Antonio Tirado Nro. 140, Ovalle, rematará el día 30 de agosto de 2024, a las 12:00 horas, mediante video conferencia por la plataforma Zoom, la propiedad correspondiente al Departamento N° 2.271-A del piso uno, ubicado en calle Profesor Mateo Yuras Yurac Nº 2.271-A Block 16, Condominio Duplo Vista Bella, Etapa Uno, Ovalle, inscrito a nombre de Marcelo Alexis Alfaro Matus, a fojas 2489, N°. 3569 del Registro de Proniedad del Conservador de Rienes Raíces de Ovalle, correspondiente